

# LUCHA



## INTERNACIONALISTA

Habíamos escrito en estas páginas que este mes de junio era el más decisivo de los seis años del Gobierno del PP. Hasta ahora Aznar había vivido sin importantes enfrentamientos con el movimiento de masas, o cuando estos se daban, quedaban aislados y parciales. Pero este mes el PP abría todos los frentes: un choque frontal con el movimiento obrero con el decreto- ley de medidas sobre el paro que fue respondido con la huelga general; una confrontación abierta con la mayoría de partidos e instituciones vascas con la nueva Ley de Partidos y la amenaza de iniciar la ilegalización de Batasuna en julio; continúa abierta la guerra con las reformas de todo el sistema educativo, amenaza con endurecer las leyes de inmigración ...

La mayoría de los trabajadores fueron a la huelga el 20 de junio, esto es una evidencia a pesar de la manipulación informativa del gobierno. La huelga fue un éxito y hay datos que son incontestables: no sólo los centenares de miles que salieron a la calle el 20 sino también la caída del consumo de electricidad y gas. En el primer caso cayó el 19'8% respecto de un día laborable, lo mismo que se produce los domingos, según el propio sector. Si el gasto es como un domingo se puede concluir que aunque la huelga no fue total – hay quien trabaja los domingos-, fue del todo mayoritaria. El gas confirma lo mismo con una caída del 22'9% de media, que llegó a superar el 40% en Madrid y el 32'6% en Catalunya.

Encabezaron la huelga los trabajadores de la industria y el campo del sur, junto a los transportes y la construcción. En los servicios la huelga fue más desigual.

Aznar cree que con controlar los medios de comunicación centrales y hacer que estos digan lo que él quiere, la realidad ya cambia según sus dictados, pero ésta es más testaruda que la propaganda oficial. La respuesta del gobierno negando la huelga y llegando al ridículo cuando daba las cifras de las manifestaciones, es en sí toda una provocación y una declaración de guerra. Si el Gobierno –como parece- sigue sin moverse un ápice en el decreto sobre desempleo que se tramitará como ley en octubre, se anuncia un otoño caliente, pues obliga a las direcciones sindicales a responder a no ser que quieran dejarse pasar el rodillo

y perder la escasa credibilidad que les queda.

Se cerró el mes de junio y la presidencia en Sevilla con la masiva manifestación del 21, que culminaba las grandes movilizaciones que expresaban el rechazo a la política capitalista de la *globalizada* Unión Europea. En la cumbre de la UE aproximándose a las tesis de la extrema derecha, se acordaron políticas para acelerar la expulsión de inmigrantes y endurecer las fronteras exteriores. Aznar, aún quería más: quería financiar la represión en los países de origen, con el pago de ayudas “al desarrollo”.

### No hay más camino que preparar la movilización

Pero la ofensiva del Gobierno y la reacción del movimiento

de masas no va a tener vacaciones. Ahora el centro político se desplaza a Euskadi ante la posible y anunciada ilegalización de Batasuna. Es lamentable la división que se mantiene entre el movimiento obrero y la lucha de los pueblos por sus derechos democráticos. Esta división –que no existía en la lucha contra Franco- es hoy la principal debilidad, pero los grandes partidos y las direcciones sindicales de CCOO y UGT hace ya años que se sometieron a la Monarquía centralista y abandonaron la lucha por la libertad de los pueblos.

Volviendo a la necesaria continuidad de la huelga del 20 junio, el SOC es el primero que ya dispone de una convocatoria, Diego Cañamero,

adelantó que “*la Asamblea General de dicho sindicato ha decidido iniciar el próximo 11 de julio una marcha a Madrid para montar una acampada indefinida en la capital madrileña en señal de protesta por el decreto sobre el desempleo aprobado por el Gobierno que preside José María Aznar.*” Este debiera ser un objetivo de todo el movimiento obrero, hay que preparar **una gran marcha a Madrid**. Hay también convocatorias de manifestaciones el 15 y 16 de julio y para setiembre y octubre, pero lo que se precisa es **un plan de lucha** que coordine realmente a todos los que estamos por parar al Gobierno, un plan **unitario**, sin exclusiones, que dé continuidad a la huelga del 20 de junio.



## nº 31bis - julio 2002- donativo 0,3 euros

En el mes de junio publicamos un número doble: el LI 30-31, para que la edición de julio se dedicara casi exclusivamente al balance de la lucha contra el Gobierno del PP del mes de junio. Es por ello que esta edición de LI es tan reducida.

**Sección simpatizante de la Liga Internacional de los Trabajadores - IV Internacional (LIT - CI)**

# Balance de la huelga general

## Barcelona

La huelga en Barcelona y en la comarca del Baix Llobregat fue general. Por la noche y a la madrugada se fueron formando los piquetes. Lucha Internacionalista estuvo presente en los de Martorell -CGTSEAT, Ayuntamiento Barcelona y Generalitat. Al mediodía miles de trabajadores se fueron reuniendo en la Plaça de Catalunya de Barcelona, pero ya entonces los comercios del centro estaban cerrados. Sólo en la parte alta de la ciudad se mantuvieron abiertos.

Ya entonces un piquete informativo recorría todo el casco antiguo llamando a los inmigrantes a secundar la huelga y a la manifestación de la tarde. En

los días anteriores se había hecho un trabajo importante de explicación con megafonía y declaraciones en varios idiomas impulsado por la Plataforma en Solidaridad con los



Foto cedida por Antonio (Sanidad-CGT)

inmigrantes, de la que formamos parte.

A la tarde la enorme manifestación de medio millón empezó a ba-

jar por el Paseo de Gracia, mientras otra marcha lo hacía por la paralela Via Laietana con CGT, CNT y la Europa del capital. A muchos se nos hizo incomprensible el hecho de dividir fuerzas en un día en que todos habíamos parado a la vez los centros de trabajo.

En la manifestación formamos parte de un cortejo muy animado y vivo en defensa de los trabajadores inmigrantes, con la presencia de compañeros subsaharianos, paquistaníes, indios, latinoamericanos, en total más de 70 inmigrantes. Mucha gente se unió al cortejo de forma que llegamos a ser más de 150. Se abrió con una furgoneta, la pancarta de la Plataforma de inmigración, la del los Verds y las dos nuestras.

*Muhitin, J. Lluís*

## Girona

La huelga en Girona fue un éxito de participación. Se cerraron todos los polígonos industriales y hubo presiones a trabajadores/as en precario por parte de los empresarios. Durante los días previos a la preparación y la extensión de la huelga cabe resaltar la constitución de la Plataforma Cívica por la Huelga a iniciativa de la UGT y que agrupó a todos los sindicatos con sólo la oposición de la dirección de CCOO. En todo el desarrollo de trabajo de la Plataforma se llevó a cabo un acto, un manifiesto, piquetes y consensuar la intervención de una persona significativa en el final de la manifestación. Al final la UGT quiso mediar

entre la Plataforma y CCOO pero no le salió como esperaba relegando al resto de los sindicatos (CGT y IAC) al silencio.

La participación de Lucha Internacionalista durante la huelga fue en los piquetes de la Plataforma del miércoles y en los de los sindicatos el jueves, mayoritariamente en los de CCOO y en los que se pudo aunar unión sindical. Cabe señalar el piquete en la universidad de Girona pues la facultad de Ciencias no anuló los exámenes.

La corriente de opinión hizo un buen trabajo repartiendo una hoja propia en la reunión de los delegados de CCOO y participando en los piquetes en Girona pero sobre todo en la comarca de la Selva y en Roses con comité de huelga.

El éxito de la manifestación fue impresionante, más de 10 000 per-

sonas (como en el 88),. Hubo dos columnas:

- la primera la de los sindicatos convocantes (CCOO y UGT) y partidos como IC, ERC i EUIA,
- la segunda la de la Plataforma que estaba compuesta por el resto de las organizaciones políticas, sindicales y colectivos. Fue la más combativa.

La participación de LI en la manifestación estuvo en la segunda columna. Repartimos 400 hojas y vendimos 14 periódicos. Por contra no salimos con pancarta pues no asegurábamos un cortejo numeroso y apostamos por repartir, vender y contactar. La corriente de opinión le pasó lo mismo: se diluyó en la plataforma.

*Miquel*

## Madrid

En Madrid el seguimiento ha sido total en industria, servicios, administración pública, etc. Excepto algunos barrios, y sobre todo el centro, donde el comercio ha abierto las puertas, que no han sido traspasadas por casi nadie. Se calcula que más de 20.000 trabajador@s participaron en los piquetes.

A la tarde salieron más de 400.000 personas a la manifestación. Fue muy animada y comba-

tida y al final, después de casi dos hora y media, se imponían los gritos para echar abajo el gobierno.

Lucha Internacionalista participó en los piquetes de Prosperidad, Leganés y Catsa. En todos había una gran participación, buen ambiente y mucha animación. En la manifestación de la tarde, 23 compañer@s participaron bajo nuestra pancarta que llamaba a continuar la movilización contra el Gobierno.

*Miguel.*

## También en Sevilla

Participamos de la manifestación convocada por la contracumbre de Sevilla, del sábado 22 que empezó a las 20 horas y acabó a las 23,30, que en total agrupó a unas 200.000 personas. Compañeros y compañeras venidos de Rubí, Madrid, Girona y Barcelona nos manifestamos bajo la pancarta de LI con las consignas "Regularización de todos los inmigrantes" y "Por un plan de lucha para vencer al Gobierno" y repartimos nuestra declaración. Sevilla estaba tomada por la policía -los periódicos hablaban de 9.000 efectivos, que para Sevilla una cantidad astronómica.

Además de participar en algunos de los talleres de la contracumbre pudi-

mos entrar -a pesar del asedio policial a que está sometida- en la Universidad Pablo de Olavide donde 400 trabajadores inmigrantes están encerrados y, en ese momento, en una huelga de hambre de 48 horas coincidiendo con la cumbre de la UE en que, justamente, Aznar se había fijado como objetivo endurecer todavía más la política de inmigración de la Europa-fortaleza. Llevamos a los compañeros, además del comunicado de solidaridad de LI, el varias organizaciones de Barcelona.

*Victor y Tralla*

### Por un Plan de Lucha para parar al Gobierno

Se hace necesaria una convocatoria inmediata a todos los sindicatos y organizaciones que dieron apoyo a la huelga general del 20 de junio para decidir un plan de lucha.

De momento tenemos conocimiento de las siguientes convocatorias:

·11 julio: Marcha jornalera a Madrid convocada por el SOC con acampada indefinida.

·15 y 16 julio: movilizaciones convocadas por UGT-CCOO, a propósito del debate del estado de la nación.

·Septiembre gran concentración de delegados en Madrid convocada por CCOO-UGT .

·Octubre: convocatoria unitaria sindical de huelga general de la enseñanza.

Hay que recordar que es en este mes de octubre que se tramita el *decretazo* en forma de Ley.

## Fuera la Ley de Partidos

# No a la ilegalización de Batasuna

Después de que las calles de Bilbao se llenaran el 15 de junio, en una convocatoria unitaria entre otros del PNV, EA, Batasuna, IU-EB, toda la sociedad vasca se prepara para resistir y responder a la provocación del gobierno central -con la complicidad del PSOE y CiU- que puede llevar a la ilegalización de Batasuna este mes de julio. Desde aquí toda nuestra solidaridad con la lucha de la mayoría del pueblo vasco. Al cierre de esta edición recibimos la noticia de que Garzón ha emitido una sentencia por la que considera a Batasuna responsable de los daños de la kale-borroka y le obliga a pagar 4.000 millones de pesetas; una multa que se satisfará con el embargo de todos los bienes de la organización, con el claro objetivo de paralizar su actividad política. Garzón impone de este modo una ilegalización por la vía de los hechos, sin esperar siquiera a poder hacerlo por la de la nueva ley de partidos.



**Barcelona, manifestación del 16 de julio**

Argentina

# Fuera el Gobierno asesino

**Reproducimos el volante del FOS, la organización argentina a la LIT ante los últimos acontecimientos:**

"El gobierno acaba de reprimir a sangre y fuego, asesinando a dos jóvenes, hiriendo a hombres, mujeres y niños, que estaban reclamando por trabajo, comida y aumento de salarial para todos.

Duhalde intenta demostrar así, que está dispuesto a sostener su política de miseria y entrega hasta las últimas consecuencias.

No podemos permitirlo. Los salarios miserables y la desocupación, los ataques a la educación y la salud públicas, el hambre extremo de nuestro pueblo, son la consecuencia directa de los planes del FMI que hoy aplica Duhalde como antes Menem y De La Rúa.

## Tenemos que echarlos

Venimos desde diciembre al grito de "que se vayan todos". Esta masacre es la demostración de lo justo de ese reclamo. Este gobierno ilegítimo no tiene derecho a seguir ni un minuto más. Las elecciones no son la salida. Tenemos que echarlos ya mismo.

Para eso, la CGT tiene que abandonar su vergonzoso silencio cómplice. Y si los Moyano y cia. no responden, se tendrán que ir también. Hay que poner inmediatamente en pie una unidad en la lucha para avanzar hasta una huelga general que los eche e imponga un plan económico obrero y popular, el fin de la represión y un gobierno de los trabajadores y el pueblo.

La CTA que hoy convocó a un paro, las organizaciones de desocupados, las seccionales rebeldes de la UOM, junto a Luis Zamora –que tuvo una actuación destacada resistiendo la represión- y la izquierda, deben llamar juntos un Congreso Nacional Obrero y Popular, que encabece la lucha y ponga en pie una alternativa obrera a la crisis.

•**Basta de represión: juicio y castigo**

•**Huelga general ya**

•**Que se vayan todos: fuera Duhalde y el FMI**

•**Por un Congreso Obrero y Popular**

•**Gobierno de los trabajadores y el pueblo**

*Buenos Aires, 27 de junio de 2002*

*Frente Obrero Socialista (FOS). Sección argentina de la LIT-ci*

## Solidaridad con Argentina en Rubí

A lo largo del trimestre desde LI e Indulgencia Plenaria hemos llevado a cabo una campaña en Rubí. Las principales actividades fueron una cena con tangos para recaudar fondos para la caja de resistencia del FOS y dos videoconferencias con compañeros argentinos.

## Repudio por la masacre de Avellaneda

Barcelona, 3 de julio. Una comisión formada por delegados de la Plataforma unitaria catalana de solidaridad con el pueblo argentino, de CGT- metal Catalunya, de Pau i Solidaritat de CCOO, de la CTA de Barcelona y de Lucha Internacionalista, se entrevistaron con el Consul de Argentina en Barcelona para entregarle un escrito en el que se manifiesta el repudio contra los asesinatos del 26 de junio, exigiendo investigación y castigo de los responsables.

## Firmas por la anulación de la deuda

Barcelona, 3 de julio. Una delegación formada por la Plataforma solidaria..., CCOO, la CTA y las casas de Argentina de Barcelona, Tarragona y Girona, hicieron entrega al Presidente del Parlament de Catalunya las más de 4.000 firmas por la anulación de la deuda externa del Estado español con Argentina. Asimismo se comunicó que está presentada por IC en el Parlament una proposición no de ley con el mismo objetivo, a la que se adhirió ERC y falta por confirmar PSC.

Puedes suscribirte a nuestra revista mensual (a escoger versión en castellano o en catalán) mandando tus datos al apartado de correos y haciendo el ingreso por un año en la cuenta: **La Caixa 2100- 3459-31- 2100220515** (3.300 pesetas o 20 euros si te la tenemos que enviar por correo dentro del Estado español). La suscripción de entrega en mano es de 2.200 pesetas o 13 euros y la podeis hacer poniéndoos en contacto con cualquier militante del grupo.

Publicación mensual de Lucha Internacionalista. Dep. legal B-48673-2001  
Lucha Internacionalista no se hace responsable de la opinión expresada en los artículos firmados.

## Aquí nos encuentras

Apdo. Correos 23036 CP - 08080 de Barcelona

Apdo. Correos 206 CP- 17080 de Girona

Apdo. Correos 92 CP-28320 de Madrid

e-mail: [luchaint@retemail.es](mailto:luchaint@retemail.es)

<http://personal1.iddeo.es/luchaint>

**Lucha Internacionalista es una organización trotskista. Nuestro objetivo es la revolución socialista, para acabar con el capitalismo y construir el socialismo. Impulsamos la lucha obrera y joven, y la democracia obrera. Defendemos el derecho a la autodeterminación de los pueblos, que es negado por el Estado Monárquico, un régimen que hay que abolir. Nuestra lucha es internacionalista: pretendemos la reconstrucción de la IV Internacional. LI es sección simpatizante de la Liga Internacional de los trabajadores-Cuarta Internacional (LIT-CI).**

